



EL PAN ARRANCA LA CONTIENDA PARA RENOVAR SU DIRIGENCIA

Por Redacción / *El Independiente*

El partido Acción Nacional (PAN) ya dio el banderazo de salida para el proceso de renovación de su dirigencia nacional. En la primera etapa, los aspirantes tendrán un mes para cubrir el requisito de reunir más de 30,000 firmas de los afiliados, el 10% de la militancia, o los apoyos de por lo menos 114 consejeros nacionales que avalen su postulación.

Asimismo, los aspirantes que superen esa cifra contendrán en una elección interna abierta a la militancia, prevista a celebrarse el próximo 10 de noviembre. Quienes avancen en el proceso tendrán 45 días para hacer campaña. Quienes ya levantaron la mano para tomar las riendas del PAN son: la senadora, Kenia López Rabadán; el senador, Damián Zepeda; el diputado Jorge Romero y la exdiputada Adriana Dávila.

En la próxima contienda interna también estarán en juego los 32 comités estatales, donde ya se han abierto las primeras grietas entre los militantes panistas por diferencias en los criterios para su renovación, sobre todo en los Estados donde el partido se mantiene como una fuerza competitiva, como Guanajuato o Yucatán.

MARKO CORTÉS, HASTA TERMINAR CON SU PERIODO

Marko Cortés, presidente nacional del PAN, desde 2018, se negó a poner su renuncia sobre la mesa después de las elecciones de este año y dijo que iba a quedarse hasta terminar con su periodo.

Por otra parte, la derrota de Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial opositora, y los malos resultados del PAN en las pasadas

elecciones han sumado críticas a la gestión de Marko Cortés, quien conspiró para que se llevara a cabo la alianza con el PRI y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), que no superó el 3% de los votos y perdió su registro.

El dirigente nacional panista, Marko Cortés aseguró un escaño en el Senado al anotarse en el primer lugar de la lista de candidatos plurinominales de la formación de centroderecha, al igual que Alito, que también amarró su curul con el PRI. Mientras la nueva legislatura de la Cámara alta arranca en septiembre próximo, Cortés nombró a Noemí Luna, secretaria general y su mano derecha en el partido, como la nueva coordinadora de la bancada en la Cámara de Diputados.

“MÉXICO NECESITA UNA OPOSICIÓN FUERTE”

“Quienes han dirigido al PAN lo tienen bastante lastimado”, declaró Dávila, quien señaló la semana pasada que era necesario que el PAN se abriera a los ciudadanos y que se dejaran de lado los pactos cupulares.

Por su parte, López Rabadán dijo, que “México necesita una oposición fuerte” y adelantó que iba a entrar sus esfuerzos en aumentar el bloque de contención de la oposición en el Congreso.

El PAN obtuvo más de 10 millones de votos a la presidencia y se mantiene en el poder en cuatro entidades: Guanajuato, Chihuahua, Aguascalientes y Querétaro, pero sólo ganó una de las nueve gubernaturas en disputa en junio pasado. Con el reparto del Congreso en puerta, la contienda panista será determinante para la supervivencia de la alianza legislativa y electoral con el PRI, así como para definir el talante de la oposición en el próximo Gobierno de Sheinbaum.